## Qu'est-ce qu'Adorer?

«Or, une chose est sûre,

L'adoration n'est rien d'autre que la capacité, mieux le don d'entrer en cœur à cœur avec Jésus, réellement présent dans l'hostie et, à travers lui, de s'élever vers le Père dans l'Esprit Saint.

et nous pouvons ici en témoigner, en cette église, c'est de voir combien l'adoration eucharistique est capable de laver, de guérir, d'apaiser, d'éclairer, de fortifier.

de réjouir, d'enseigner, et même de nourrir l'âme, le cœur, l'esprit,

et finalement, l'être tout entier (...).

Comment pourrait-il en être autrement, si nous savons à quel vis-à-vis nous sommes conviés : la Présence réelle du Fils de Dieu en personne! »



frère Pierre-Marie, fondateur des Fraternités Monastiques de Jérusalem Homélie pour la Fête du Corps et du Sang du Christ

« L'adoration se réduit parfois tout simplement à tenir compagnie à Jésus, à rester sous son regard, en lui donnant aussi la joie de nous contempler, nous qui, même si nous sommes de pauvres créatures pécheresses, sommes bien le fruit de Sa passion, ceux pour qui II a donné sa vie : Il me regarde moi.»

Père Raniero Cantalamessa

« Je vais la séduire, la conduire au désert et parler à son cœur. » Os 2, 16

« La valeur d'une vie, c'est son poids d'adoration. » Père Monchanin